

Steve Duplan, le sacre d'un grand lutteur vaudois



Ollon Steve Duplan a fait son entrée dimanche parmi les géants de la lutte suisse en décrochant la 3^e couronne vaudoise de l'histoire lors de la Fête fédérale de Zoug. À 22 ans, l'habitant d'Ollon termine au 8^e rang national. Il obtient le meilleur score romand, devant deux Fribourgeois. Le Boyard a été reçu en héros lundi à Ollon par sa famille, ses amis, les autorités locales et le conseiller d'État Philippe Leuba. **Page 9** FLORIAN CELLA